

年初に放水訓練

倉掛新聞

〈発行所〉
倉掛自治連合会
井原市井原町倉掛
会長／佐能敏政
〈編集〉
倉掛自治連合会
倉掛少年団育成会
消防井原分団第3部

片岡憲一部長が指揮

井原分団第3部（片岡憲一部長）が1月8日、井原大橋北側の土手で1月定例試運転を実施した。



第3部消防機庫前 1月8日

午前9時、導流堤に可搬動力ポンプを運び、片岡部長の手旗信号で写真下でエンジンを始動。ホース3本をつないで小田川を水源に土手からの放水訓練を開始した。

その後、一旦放水を止めてホースを延長。再び放水を行い機械器具やホースの状態などを点検した。異常箇所が無かったことから撤収して機庫へ戻り、集合写真を撮って年初の試運転を終えた。

今年の井原市消防出初式は1月15日に挙行されたものの、井原分団の出初式及

第3部団員名簿

- 部長 片岡 憲一 (倉掛)
- 副部長 立石浩四郎 (夏目)
- 副部長 井上 浩伸 (夏目)
- 会計 吉川 直輝 (倉掛)
- 消防班長 佃 信一郎 (夏目)
- 組長 中西 諒祐 (夏目)
- 団員 鈴木 紘平 (夏目)
- 団員 西山 喬士 (夏目)
- 団員 笠原 慶一 (倉掛)
- 団員 瀬川 隆治 (倉掛)
- 団員 松井 淳 (倉掛)
- 団員 丸山 裕二 (倉掛)
- 団員 瀬藤 慎二 (倉掛)
- 団員 片山 敬悟 (夏目)
- 団員 塚原 一徳 (夏目)
- 団員 田中 達也 (倉掛)

☆新入団員募集中



び放水訓練は新型コロナウイルス感染症予防のため中止となった。

夏目で民家と山林焼く

1月12日午後6時20分ごろ、井原町夏目で住宅火災が発生。第3部は緊急出動して消火にあたったが、民家2棟が全半焼した。その

後、裏山に燃え移った火は延焼が拡大。消火活動は翌朝に再開され、消防ヘリの空中消火効果もあって13日午後4時半ごろ鎮火した。

井原市市民活動センター（つどえ）がオープンしたのは平成17年4月1日。同13年12月に経営破綻して整理回収機構の管理下にあった岡山県信用組合井原支店の土地建物を市が買い取って改修工事を行い、市民活動の推進拠点としてよみがえらせたもの。

この施設の2階1室と倉庫1室を市から賃借して同月23日、開設したのが倉掛公民館。倉掛と夏目は長年、第3部消防機庫2階を集会所として利用していたが、夏目公民館が平成5年4月に出来た



め、倉掛は市内で唯一公民館（集会所）の無い自治会となった。平成15年9月には、地元有志が「サロンあすは」を発足させるも、適当な開催場所がなく、郷社の拜殿で健康講座などを行うことにもたびた。

井原市は平成20年からつどえに指定管理者制度を導入。以来、指定を受けているNPO法人市民交流ネットワーク井原の関係者は「地元の皆さまには引き続きご支援を賜りたい」と協力を求めている。

先人の形見

歴史的町並みが現存する井原町商店街の重要伝統的建造物群保存地区選定に向けた昨年12月17日、備中町

大会2022を開いた。基調講演で講師の江面嗣人氏（岡山理科大学教授・建築歴史文化研究センター長・元文化庁文化財調査官）は「これからのまちづくりと文化財（何のための町並み保存か）」と題して持論を展開。

2021年9月～11月に調査実行委員会（井原市・井原町まちづくりの会）が注目を集めている。

ど）が実施した建物調査の結果、井原地区のうち向町、新町、本町、中町、下の商店街には多くの歴史的建造物が現存しており、これらは先人が残した貴重な「形見」であるとの考えを強調した。

過去・現在・未来の歴史認識共有の具現化へ向け、井原町は動き始める。



並みネットワークがアクテイブライフ井原でゼミ井原

2月は脳チェック

サロンあすは

2月のサロンは「いきいきいばら出前講座」を利用して『脳の元気力チェック』を計画しています。タブレット（小型パソコン）を使用し、質問に答えることでもの忘れの傾向を知ることができます。もの忘れが気になる人も、脳の元気力にご興味がある人にもオススメです。

記

【日時】2月24日(金) 10:30～11:45

【場所】つどえ～る

【内容】地域包括支援センターの指導及び協力を得て質問に答え、個々の傾向などを聞く

【会費】無料

厄除けも七五三も事前申し込みは不要で当日受け付け可＝1月29日・足次山神社

無病息災祈る

厄除け&歳祝い

郷社足次山神社



足次山神社特集

郷社足次山神社で1月28日～29日、厄除け及び歳祝い祈願祭が執り行われた。29日の日曜日午前9時～

平穏な地域を… 郷社で新年祈願祭

郷社足次山神社で令和5年元旦、新年祈願祭が執り行われた。境内では大晦日の午前8時30分から斎灯に火が入り、総代が総出で一昨年に



午後3時には笹賀町の家族連れなど数組が無病息災祈願に訪れ、山室晶史宮司の



お祓いを受け、お守りの木札などを授かった。(写真は1月29日撮影)



午前零時を回ると参詣人も増加

伐採した神苑の枝木を燃やし続け深夜に備えた。一番に参詣した倉掛自治連合会役員ら11人は、元旦午前零時から山室晶史宮司のお祓いをうけ、社会の平

穏と住民の家内安全を祈り、地域を代表して大きな木札を受け取った。神社総代らは「今年は新型コロナウイルスによる移動制限が緩和されていることもあって、参詣人は多かったです」と話していた。

金融機関は 毎年4日参詣

一般の初詣祈願受付は1日～3日の午前9時から午後3時まで行われ、4日は例年どおり地元金融機関の

郷社 人手不足対策は？

役員輪番制と 清掃費分担金

毎月第一日曜日午前8時から行われる郷社足次山神社の清掃に訪れるのは通常、倉夏の氏子・総代会・

倉掛ほっと情報



■井原を代表する文化施設が平櫛田中美術館と名称を改め4月18日(火)にリニューアルオープン。午後1時から一般公開される。
■つどえ～るで2月26日(日)、午後1時30分より「役立つ介護教室」が開かれる。受講料は無料で申込締切は21日。電話での申込み可。電話62-9090(但し先着25人)

◆ 行事予定 ◆

- 2/18 田 倉掛自治連合会役員会
- 2/19 田 倉掛少年団入退団式
- 2/24 田 サロンあすはふれあい交流会
- 2/26 田 つどえ～る役立つ介護教室
- 3/ 1～7 春季全国火災予防運動
- 3/ 5 田 井原分団第3部試運転日
- 3/13 田 井原中学校卒業式
- 3/18 田 倉掛自治連合会役員会
- 3/19 田 郷社足次山神社役員会
- 3/19 田 櫛の杜の市(門田町大谷)
- 3/22 田 井原小学校卒業式
- 3/24 田 井原小&井原中修了式
- 3/26 田 郷社一斉清掃&春季大祭準備
午前8時～ ※倉夏地区民
- 4/ 2 田 井原分団第3部試運転日
- 4/ 4 田 郷社まつり
- 4/18 田 平櫛田中美術館オープン

※つどえ～るカフェはコロナ禍のため休止中です
※つどえ～る金曜朝市はコロナ禍のため休止中です

